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文責：学校長

■部活動も新体制… 今年の決算 壁を乗り越え、来年も頑張ろう
部活動は、強制ではなく自らの希望で入部・活動するものです。しかし、中学や高校時代は、教科

の学習以外に何か一つ良いことに打ち込んだり、熱中して将来の何らかの糧を実体験して欲しいもの

です。単なる趣味というだけでなく、体力や忍耐力・“頑張ろうとする力”などを育むだけでなく、

同じ趣向や目標を持った同級生や異年齢の人との活動は、社会性も育み将来きっと役に立つはずで

す。そういう場として部活動は、最適です。学校生活の延長で活動出来ますから時間の無駄も有りま

せん。受益者負担で多少の活動費（部費等）は必要ですが、学校外活動よりも安価です。本校もそう

言う理由で、全員の先生方の協力の下、文化部も含め部活動数が増えました。

現在は本校での主たる活動は、１・２年生となっています。今年の決算・

反省、頑張ったことなどを聞いてみました。

男子卓球部県大会は… 19 日の県大会…今年は阪神５位ながらも出

場。鈴木悠人：「県新人まで、みんなで協力し、本気で全国を目指す。」

女子卓球部斉藤綾美：「大会などでよ

い結果が残せるように毎日、一生懸命練習に取り組んでいます」

サッカー部初めての冬を迎えます。年末年始と本校他を会場に大

会が開かれるなど活発に活動

しています。「４月より団結

が出来、チームプレーも良く

なりました」(他意味不明)

ソフトテニス部湯浅菜夕：「新人大会で県大会出場出来ず、日頃

の活動や試合の結果で多くの課題に気づかされた｡日々の生活の

中にこそ成長のカギがあると考え、チーム一丸となって活動する」 ＜小田北でサッカーの試合が…＞

柔道部中路梨渚：「出来て２年目…１

年は若鮎杯で準優勝、新人戦でも３位

に入賞できた。試合の時に部員みんな

で仲間を大きな声で応援できるよう

になったことが、嬉しいことです」

男子バスケット部宗和凜人：「公式戦

の勝利がなかったのが悔しい。しか

＜いつの間にか？部員減ったテニス部＞ し、めげずに練習して頑張っています」 ＜柔道一直線＞

＊去年の女子バスケと反対ですね、是非１勝を…

女子バスケット部県大会迫る福山優妃：「夏休みから練習を重ねて頑張って来た成果か、新人戦

では市内３位となり阪神大会へ。しかし、練習試合では、勝てるはずの相手に負けることも多々…県

大会あるので気を引き締めて頑張っていきたい」 ＊創部３年…、先輩の努力の上に今がある…

＜公式戦１勝を目指す男子バスケット＞ ＜月末に県大会を控える女子バスケット＞



野球部野原 駿：「市長旗で優勝、新人戦は３位の結果を

出した。失策多いので、練習しっかりして、更に上を…み

んなで招待試合をもてなせて良かった」 ＊12 月

の招待試合では、洗練されたチームに完敗し｡課題解決は

まだまだ先のよう。 ＜２年ぶりの阪神大会進出→＞

陸上競技部鈴木克哉：「市民選手権で１位。しかし、一部

の人の大量点が主たる勝因。一人ひとりが得点出来るよう

日々の練習を頑張っていきます」 赤澤ななみ：「今年は、大会で少しは得点出来るようになって

来た…総合での賞状には手が届きませんでしたが少し向上…。楽しみながら陸上出来たので良かっ

た」 ＊個人種目のようですが、団体での力をつけていきたいものですね。

「もっと強くなりたい 上手くなりたい」 その思いが自分自身を鍛えます

冬の地道な練習が春につながる道です！：運動部

茶華道部上原･大久保：「１年生とふれあう事が多く、先輩としての

お手本を発揮することが出来て？良かった」 ＊部員が多いです

が、活動日は活気の中に日本的な“静”

が漂っています。

ＥＳＳ部市 陽祐：「文化発表会の練

習、大会前は出来ていたが、本番になる

と少し間違えてしまった。」 ＊？そ

うですか。解りませんでしたが… 大

作発表した文化発表会・英語祭後、活

動は小休止。

ＢＬＣ末吉真心：「毎日、草抜きや水やりなど小さな事を頑張り、

良いものがたくさん育ちました」 ←＊農園を覗くと、ネギ等が出

来て整備されてます。

合唱部 財部瑞穂：「文化発表会や定期演奏会で音程を合わせて歌

うことを頑張りました。」 ＊３年

生は引退しましたが、男子部員や新部

員が新たに入部しました！

美術部武繁果凜：「昨年と同じく、油

絵や模写をしました。反省は油絵の完

成に時間がかかりすぎた｡模写は毛並

みを再現するために特に頑張った｡仲

間と活動してアドバイスし合えたのは

とても良かったです」 ＜楽しそうにクロッキーをしてます＞

＊学校フェンスへの作品掲示は、地域の人の評判です。

吹奏楽部 谷口なみ：「今

年は夏のコンクールでは、

すごく悔しい思いをして

しまい、その気持ちをバネ

に文化発表会や引退コン

サートで良い演奏が出来

るように頑張りました。み

んなで一つの音楽を作る

ことを学べました。」＜→

各所でパート練習：吹奏楽＞

理科部 原田 采佳「今

＜理科室で各自が選んだ実験をする理科部＞ 年は、今までしたことのない色々な種類の実験や一人ひとりが

提案した実験を発表して、そのテーマについて更に実験をしたりしました。」 ＊楽しそうに様々

な実験などをしているので是非、実験等好きな人は入部しよう。


